



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ECOS DEL 60° ANIVERSARIO

Presidente de ALAFEM valoró la fortaleza de ASPEFAM para plantear políticas de salud frente a las necesidades de la comunidad



El Presidente de la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Facultades y Escuelas de Medicina -ALAFEM, Dr. Rogelio Pizzi, valoró las fortalezas que durante 60 años ha acumulado ASPEFAM y sus facultades, que le permiten plantear antes los organismos y autoridades las políticas de salud que se requieren para hacer frente a las necesidades que tiene la población.

El Dr. Pizzi, fue uno de los invitados internacionales que participaron en las actividades conmemorativas por el 60° Aniversario de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, cuya fecha central fue el pasado 11 de enero, “lo que es todo un honor para mí, así como compartir la mesa de honor con tan distinguidos participantes, además de agradecer la calidez del recibimiento que nos han dado”, remarcó.

“Es un logro importante tener nucleadas a casi la totalidad de facultades de medicina del país; no saben cuánto significa esa fortaleza y felicito a ASPEFAM por ese logro, pues le permite sentarse y hablar de par en par con los organismos y autoridades sobre las políticas regionales de salud que permitan atender las necesidades de la comunidad y que los gobiernos nos escuchen”, sostuvo en su intervención del Presidente de ALAFEM.

En otro momento de su alocución en la ceremonia conmemorativa, sostuvo que “nuestras facultades amalgaman salud y educación; tenemos el compromiso de formar a nuestros futuros profesionales, pero también el compromiso de brindar salud en nuestros hospitales lo cual nos plantea grandes desafíos en el presente y en el futuro más aun tomando en cuenta el avance de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial, la realidad virtual, la simulación, entre otras”.



“Las nuevas tecnologías son excelentes herramientas para que los estudiantes adquieran mayores destrezas en su formación, pero no debemos olvidarnos de las habilidades blandas como la comunicación y la empatía. Las tecnologías son importantes, pero nada reemplaza el aprendizaje al lado del paciente, por eso debemos tener siempre un compromiso de formación humana y empática de los futuros médicos”, enfatizó el Dr. Pizzi, quien recibió de parte del Dr. Miguel Farfán Delgado un reconocimiento especial.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

